
【令和元年度・現地派遣】活動報告 

１ 派遣期間及び派遣職員数(延べ６名) 

令和元年 ７月 ８日～１４日（職員３名） 

     令和元年 ７月１５日～１９日（職員６名） 

２ 活動内容 

合同ミーティング（７月９日・バンドン） 

 本研修開始にあたり PDAM バンドン(ソニー社長、ノベラ部長他)参加による合同ミーテ

ィングを開催し、研修内容の確認・研修日程の報告を行いました。そして、第２フェーズ

へ向けた今後の進め方について協議を行いました。 

     【打合せ風景】              【打合せ風景】 

PDAM 朝礼（７月１０日・バンドン） 

 PDAM 事務所にて朝礼に参加し、草の根事業協力への謝意と事業完了の報告を行いまし

た。 

     【朝礼風景】               【朝礼風景】 



監督員向け研修会その１（７月１０～１１日・バンドン） 

 PDAM 特別チームが監督員に対して研修を行いました。上水道の基礎知識、配水区域の

概要、水道施設の維持管理、漏水探知機の使用方法などについて講義を実施しました。ま

た、浜松市より研修の必要性について説明を行い、監督員へのアンケートを実施しました。 

    【配水区域の概要】           【水道施設の維持管理】 

【漏水探知機の使用方法】          【研修の必要性】 

【模擬配管にて研修】          【倉庫にて資材研修】 



監督員向け研修会その２（７月１２日・バンドン PRV 地区） 

 草の根事業の調査地区(パイロット地区)である PRV 地区にて、漏水探知機を使用した漏

水調査と相関式調査機を使用した漏水調査の実地研修を行いました。 

     【漏水探知機】             【相関式調査機】 

【漏水探知機】             【相関式調査機】 

中間ミーティング（７月１２日・バンドン） 

PDAM バンドン(ソニー社長、ノベラ部長)参加によるミーティングを開催し、監督員ア

ンケートの結果報告や今回の事業実施状況確認の提案を行いました。そして、第２フェー

ズへ向けた今後の進め方について再協議を行いました。 

     【打合せ風景】              【打合せ風景】 



監督員向け研修その３（７月１５日・バンドン） 

 PDAM 特別チームが監督員に対して研修を行いました。研修の振り返り、アンケート結

果から監督員と課題を協議しました。また、浜松市よりアンケート結果の講評を行いまし

た。 

    【研修の振り返り】           【アンケート結果】 

【監督員の意見】            【監督員の意見】 

【JICA インドネシア丹羽氏講評】       【寺田管理者講評】 



クロージングセレモニー（７月１６日・バンドン） 

 研修終了にあたり PDAM 事務所にて研修生及び浜松市が業務報告を行いました。また、

機材の贈呈式や修了証書授与式を合わせて行いました。 

     【研修生業務報告】          【浜松市業務報告】 

【機材の贈呈式】           【修了証書授与式】 

【ソニー社長より】          【寺田管理者より】 



バンドン市役所訪問（７月１７日・バンドン） 

 バンドン市役所へ訪問し、PDAM バンドン同席の元、市長へ事業の経過から完了までの

報告を行いました。 

【庁舎内風景】            【打合せ風景】 

     【事業完了報告】            【記念撮影】 

JICA インドネシア訪問（７月１７日・ジャカルタ） 

 JICA インドネシア事務所を訪問し、草の根事業完了報告を行いました。今回の研修成

果及び変化について、第２フェーズへ向けた今後の進め方について報告を行いました。 

     【事業完了報告】            【記念撮影】 



インドネシア国公共事業省訪問（７月１８日・ジャカルタ） 

 国の機関である公共事業省を訪問し、PDAM 及び浜松市より事業概要や完了報告を行い

ました。また、JICA より草の根事業全体や第２フェーズについて報告を行いました。 

【打合せ風景】            【打合せ風景】 

     【事業完了報告】           【事業完了報告】 

インドネシア国公共事業省訪問（７月１８日・ジャカルタ） 

 平成２７、２８年度に浜松市上下水道部でお世話になった現下水専門アドバイザーの津

森専門家を訪問し、事業の進捗状況や近況報告を行いました。 

【津森専門家への報告】        【津森専門家への報告】 

日本国大使館訪問（７月１８日・ジャカルタ） 

 日本国大使館を訪問し、草の根事業の概要報告から第２フェーズの検討を紹介しました。 


